

# *Comienza jornada de homenaje a trabajadores de la Salud*

---



La Habana, 8 nov (RHC) Con un acto en el Hospital Manuel Fajardo de La Habana comienza este lunes la celebración por el aniversario 91 del natalicio del mártir del sector y la Jornada de homenaje a los trabajadores de la Salud.

El Secretario General del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Salud, Santiago Badía, destacó que las actividades resaltarán la labor realizada por nuestros valientes en el enfrentamiento a la Covid-19, tanto en Cuba como en otras naciones.

Aseguró que también reconocerán el aporte de los estudiantes y educadores de Ciencias Médicas, el personal científico, así como profesionales de otros sectores que prestaron sus servicios en el combate a la epidemia.

En la Jornada de homenaje que se extenderá hasta el 15 de enero, Día de la Ciencia Cubana, se realizarán múltiples acciones para agasajar a nuestros garantes de la salud y la vida. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**